

Por: [Jessica Acevedo Alfonso](#)



La sede de la Oficina del Conservador en Matanzas abrió las puertas a la celebración por los 267 años de la oficialización del servicio postal en Cuba, acontecimiento en el que se inspiró la diseñadora Adilén Díaz, directora de Planeta Moda Cuba para realizar el Performance Amor entre cartas.

(Noticia en desarrollo)



Performance Amor entre cartas celebra aniversario 267 de la oficialización del servi

Última actualización: Miércoles, 01 Marzo 2023 12:09

Visto: 201
